

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Coup d'envoi des Journées de la persévérance scolaire 2025 :
La persévérance fait toute la différence !**

Gatineau, le 10 février 2025 – Du 10 au 14 février 2025, les Journées de la persévérance scolaire (JPS) célèbrent l'engagement et la détermination des jeunes du Québec sous le thème : « *La persévérance fait toute la différence* ». Cette 21^e édition des JPS met en lumière le rôle essentiel de la persévérance derrière chaque accomplissement et invite la population québécoise à soutenir les jeunes à chaque étape de leur parcours.

Célébrons les efforts et la détermination

Les JPS 2025 se dérouleront dans de nombreuses écoles, organisations et municipalités à travers l'Outaouais pour souligner l'importance de valoriser les efforts, d'encourager chaque progrès et chaque tentative, et de promouvoir une attitude positive face aux défis. Car le succès n'est pas instantané et derrière chaque réussite se cachent des heures, des mois et parfois des années d'efforts. « *La persévérance est plus qu'une simple clé pour réussir, elle est le cœur de chaque accomplissement. Chaque avancée, aussi petite soit-elle, nous guide continuellement vers nos objectifs, démontrant que la persévérance fait toute la différence. Au nom de la Table Éducation Outaouais, je vous souhaite à toutes et à tous une bonne semaine de célébration des JPS.* » - **Steve Brabant, président de la Table Éducation Outaouais (TÉO).**

Participer aux activités offertes par la Table Éducation Outaouais

- **10 février** : Soyez à l'écoute d'une émission spéciale dès 14 h au FM 104,7 Outaouais pour le lancement des JPS et la grande finale du concours Mon employeur, c'est le meilleur!
- **13 février** : Joignez-vous à tout le Québec en portant une touche de VERT à l'occasion du **Jeudi PerséVERT!** et obtenez des trucs et astuces pour motiver votre enfant en assistant au **webinaire en collaboration avec Alloprof**;
- Écoutez les balados « **Trace tes rêves, trace ta voie** » et allez à la rencontre de quatre personnes inspirantes. Ces balados sont disponibles sur [Balado Québec](#), sur [Youtube](#) et sur [Spotify](#);
- Consultez [notre boîte à outils et téléchargez notre cahier d'animation](#). Diffusez les visuels de la campagne dans votre milieu de travail et via vos médias sociaux avec le mot clic [#jpsoutaouais2025](#).
- Participez aux levées de drapeaux de la persévérance qui auront lieu à différents endroits dans la région. Renseignez-vous auprès de votre municipalité, votre MRC ou les écoles de votre quartier.
- Réécoutez le [webinaire sur l'outil gratuit Jeconcile.com](#), qui donne un portrait de la conciliation études-travail-vie personnelle et des conseils pratiques pour garder le cap sur la réussite éducative;

- Jusqu'au 1^{er} mars, les services de gardes éducatifs à l'enfance et les haltes-garderies de l'Outaouais sont invités à participer au **concours *Mais où sont les sons de Léon?*** Une activité rassembleuse qui mettra à profit les forces de tous les enfants! Un premier tirage a eu lieu le 3 février et les gagnants sont le CPE Bébéjou et le CPE l'Érablière.

Un porte-parole engagé pour la persévérance scolaire

Pour la septième année consécutive, les JPS bénéficient de l'engagement de Laurent Duvernay-Tardif en tant que porte-parole. Il animera la cinquième édition du *Rendez-vous avec Laurent Duvernay-Tardif et ses invités*, un événement organisé par le Réseau québécois pour la réussite éducative, en collaboration avec la Fondation Laurent Duvernay-Tardif, le vendredi 14 février 2025, à la Place Bell. Les classes du Québec pourront y participer via une webdiffusion en direct.

Sondage Léger

Léger a été mandatée par le Réseau québécois pour la réussite éducative afin de réaliser une étude auprès de la population québécoise. Elle vise à comprendre leurs perceptions et leurs préoccupations sur des enjeux clés liés à la réussite scolaire et à mieux cerner les opinions de la population sur le décrochage. Le sondage révèle que les Québécoises et les Québécois accordent une grande importance à la persévérance scolaire et à la réussite éducative des jeunes. L'idée d'un effort collectif pour favoriser la réussite éducative fait consensus, avec 90 % des Québécois qui soutiennent cette affirmation. De plus, une large majorité (89 %) des personnes interrogées estime que la société québécoise doit en faire davantage pour soutenir la persévérance scolaire.

La persévérance scolaire est un enjeu collectif reconnu unanimement par les Québécoises et les Québécois, qui considèrent que la réussite éducative des jeunes repose sur une responsabilité partagée entre l'école, la famille et la communauté. Bien que des progrès significatifs aient été réalisés au cours des 20 dernières années, il reste encore beaucoup à faire pour soutenir les jeunes dans leur parcours scolaire. Ceci appelle à une mobilisation générale pour maintenir la persévérance scolaire au cœur des priorités de la société québécoise.

À propos de la Table Éducation Outaouais (TÉO)

La Table Éducation Outaouais est une [instance régionale de concertation en persévérance scolaire et réussite éducative \(IRC\)](#) qui a pour mission de mobiliser les forces vives du milieu et amplifier les efforts collectifs encourageant la persévérance scolaire et la réussite éducative de la petite enfance à la vie adulte en Outaouais.

– 30 –

Contact médias :

Francine Munezero - Chargée des projets communications et événements
fmunezero@tableeducationoutaouais.org